

令和5年

7月

樹の花やまぼうし通信

今年は長梅雨になるかと思われましたが、梅雨空はどこへ行ったのかと感じられるくらいの夏空が広がっています。日ごとに暑さは増しますが、脱水や熱中症に気を付け、毎日を楽しく過ごしていただけるよう空調管理・水分補給を心がけています。

6月9日(金) アジサイ見物・第2弾

先月号でお知らせしました「アジサイ見物」の第2弾に出かけました。少し蒸し暑い気がしましたが、木々からの風がとても心地よく感じられました。



6月12日(月) 6月の誕生会

いつものように全員でハッピーバースデーを歌い、お祝いしました。「誕生日のお祝いなんてしてもらえると思わなかった!」と」『やまぼうし』での初めてのお誕生会に驚かれていました(^^)/



阿部とし江様





伊藤美恵子様

施設からのお知らせ

令和5年7月吉日 ラポール前橋合同会社 小規模多機能型居宅介護 樹の花やまぼうし

令和5年5月8日より新型コロナウィルス感染症が『5類』へと移行になり、感染者数も落ち着いているとの判断でご家族様等の面会を面会簿に記入の上、お会いされるご本人様の居室でお願いいたします。面会の際には、マスクの着用と手指消毒は継続させていただきますのでご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

6月16日にコロナワクチン6回目の接種を実施いたしました。接種後、利用者様に体調変化などなく穏やかに過ごされていました。